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利用状況の調査、延伸計画の
検討に対する技術的支援など
事業化に向けた取り組み

～『継続は力。今がその時！』～

考え、実践し、直方を守り続ける10の柱

ワンヘルス

地域づくり
平成筑豊鉄道への支援

「ことこと列車」運行やコロナ
対策、燃油高騰対策など運行
支援の継続

観光
広域ルートを設定し
新たな観光エリアを創出

直方・北九州自転車道路（サイ
クリング道路）整備等を推進

筑豊フェアの開催

直方市をはじめ筑豊地域の食
や文化を紹介する「筑豊フェア」
を天神中央公園で開催

教育
県立高校が「選ばれる」ための
抜本的対策

国際サイクルロードレース
「ツール・ド・九州」を直方に招致

構造的に定数割れしている県立高校に
ついて、入試日程や交通利便性を改善

直方特別支援学校の教育環境の充実

児童生徒数増加に対応するための
増築工事の基本設計に着手

2023年よりスタートするサイクル
ツーリングを活かし、直方・北九州
サイクリングロードの更なる活用

筑豊電気鉄道のJR直方駅までの延伸

直鞍、宗像広域圏新幹線新駅
誘致勉強会発足

産業
直方・鞍手新産業団地整備と
データセンター誘致推進

令和4年度から県が基本設計
や地質調査を開始

物価高騰の影響を受ける
事業者の方々を支援

低利の県制度融資や省エネ機
器導入助成で中小企業を支援

防災・防疫
福地川・川端川等の整備

水害から人命・財産を守るため、
井堰や橋りょうの整備を進展

新型コロナ感染症対策

ワクチン接種の推進や入院病
床の確保、福祉施設・学校等の
感染防止対策支援を実施

インフラ
日の出橋の架け替え事業化へ
天神橋、新入大橋、広甲橋の
整備進捗

植木駅前線街路整備、勘六橋
延伸事業の推進

老朽化や幅員、交通渋滞解消に
向けて架け替え事業の推進

生活がより安全に、より便利に
なる道路改良工事を進展

ワンヘルス実践施策の推進

「人獣共通感染症」や「薬物耐
性菌」への対策を進めるととも
に、生態系保護を推進

福祉・医療
医療従事者人材確保の推進

地域における質の高い医療従
事者確保対策並びに地域偏在
を解消し、安定的に医療体制を
構築する

生涯現役社会づくり

高齢者の方々のニーズに応じた
多様な就労支援や、ボランティ
ア・地域活動参加の支援

鳥獣被害の防止

野生鳥獣との棲み分けの推進
や直鞍地域鳥獣被害防止対策
協議会の捕獲等の活動を支援

子ども

慢性的な人手不足解消のため、
SNSを活用した情報発信や経
験者の復帰を支援、保護者負担
の軽減など子どもが真ん中の
社会づくりを支援

いじめや不登校への対応

スクールカウンセラー等の専門
家と連携し、不登校の子どもを
きめ細かに支援

保育所や幼稚園などへの支援

県、市町、商工会議所、商工会で
勉強会を立ち上げ、次世代に繋ぐ
新駅誘致の課題を協議 農業

肥料高騰への対策

化学肥料低減に取り組む農家
に対し、国の肥料価格高騰対策
に県独自の上乗せを行い支援

農産物の需要拡大や
担い手の収益性向上を支援

米粉商品開発、農業機械・施設
の導入、新品種の普及を支援

私は、これまで３期１２年にわたり、勘六橋架け替えなど直方市が抱えていた［歴年の案件］、
福地川改修など［喫緊の課題］の解決、そして直方・鞍手新産業団地、データセンターの誘致など
［将来を見据えた事業］の推進に向けて、がむしゃらに駆け抜けてきました。
これらの事業は、直方市の限られた財政だけでは到底実施できません。実現には国とのパイプや
県の支援、そして直方市との緊密な連携が不可欠です。何よりも大事なのは、切れ目のない
継続力です。皆さまお一人おひとりのご支援によって、私は『継続の力』を授かっています。
その力を大いに発揮する時、『今がその時』です。
これからも、県政の発展はもとより、直方市のために、強い思いをもって真っすぐに歩み続けることを
約束いたします。がその今 時

継続は力。



 
 
直方の未来をつくる 直方のさらなる発展に向け対策に取り組みます 

福岡県議会議員候補 無所属 石田みがく （７３歳） 

活性・創生・グローバルシティ直方を作る 

【子育てがしやすいまちをつくります】・子育てにかかる医療費の軽減に取り組みます・保育所待機児童ゼロを 

目指します【女性が活躍できる社会をつくります】・女性管理職の登用を促進します【障がい者の方がいきいきと 

活躍できるまちづくり】・障がい者の皆様が安心して生活できるための買い物支援対策に取り組みます 

【防災・減災・水害につよいまちをつくります】・遠賀川、彦山川の水害対策を促進します 

【コロナ対策】・コロナの影響を受けた中小企業の事業継続や雇用の維持に向けた支援に取り組みます 

【鷹取城を復活しよう】・文化と歴史のまちにし、そして国内・海外からのインバウンド観光客を呼び込みます 

・地元のシンボルを創り、地域の活性化を図ります【直方市民との対話】・市内の各種団体及び市民の皆様と 

定期的に意見交換を行います・女性やこどもの意見を施策に反映させる仕組みを構築します 

【教育都市直方】・直方市に大学設置を目指します・教員の各種事務負担の軽減に取り組みます・通学路の 

安全対策、歩行者保護施策に取り組みます【高齢者の方がいきいきと活躍できるまちづくり】・高齢者の皆様が 

楽しめるインフラ設備として福祉センターをつくります【農業施策強化】・堆肥を活用して農業の基本となる 

土づくりを推進します・直方市の農産物のブランド化に取り組みます【社会基盤整備】・天神橋（植木）の 

架け替え、県道鴨生田線拡幅を促進します・各種インフラの老朽化対策に取り組みます 

石田みがくのプロフィール 昭和２４年 直方市中泉にて誕生（現在７３歳） 

昭和４２年 福岡県鞍手高校卒業（第２０回卒） 

昭和４４年 （株）三井ハイテック入社（最終役職 執行役員４１年間従事） 

昭和５１年 大阪工業技術専門学校卒業（企業就学支援） 

現在 テクストン創立 12 年、社会福祉法人若草保育園 理事長、直方ロータリークラブ 理事、 

直方商工会議所 １号議員、ＪＡ直鞍 総代、共同募金会 直方市支会 理事、直方市シニアクラブ 理事、 

西日本カントリークラブ 役員、鞍陵会 会員、鞍手高校ブラスバンドＯＢ 永遠会会員 

趣味・音楽鑑賞・絵画鑑賞・メダカ育成 

特技・ギター・トロンボーン演奏・英語・中国語 

愛読書・大河の一滴・三国志・平家物語 


